
18 Pièces

739 m²

Réf. STZ240205

6 700 000 €

St-Tropez
Maison à vendre (83990)
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Propriété  idéalement  située  au  calme  dans  l'un  des  quartiers  les  plus

prisés de Saint-Tropez, aux Salins et  à proximité immédiates des plus

belles  plages,  offrant  un fort  potentiel  de rénovation.Répartie  sur  deux

niveaux  et  comprenant  des  appartements  et  studios  (x  9),  d'une

superficie  totale  donnée  d'environ  553.55  m²  et  surfaces  annexes  de

185.49  m2.Terrain  arboré  attenant  d'une  surface  donnée  apparente

donnée  de  3.960  m².Frais  d'agence  à  la  charge  du  vendeur.Barème

des  honoraires  de  transaction  disponible  en  ligne  sur  et  sur

demande.Veuillez noter que le plan n'indique pas l'emplacement ...

Property ideally located in a quiet area of Saint-Tropez in Les Salins, close to some

of  the  most  beautiful  sites,  offering  great  potential  for  renovation.Spread over  two

levels  including  apartments  and  studios  (x  9),  with  a  given  total  surface  area  of

approx.  553.55  sq  m  and  ancillary  surfaces  of  185.49  sq  m.Adjoining  wooded

grounds with a given apparent surface area of 3,960 sq m.Agency fees payable by

the seller.Scale of  transaction fees available online at  and on request.Please note,

the map does not show the exact location of the property and all measurements are

approximate, this data ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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